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令和５年度
令和 日◆学校教育目標 5 年 月6 5

第 ３ 号WE ARE PIONEERS

校長 金久保 勝
◆パイオニア魂

元気 根気 勇気

「熱き想いを絆でつなげ！勝利の道に喰らいつけ！」
熱き想いが伝わってきた運動会でした！

校長 金久保 勝

５月２０日(土)、どんよりした曇り空の下、本校第７３回運動会が実施されました。前
日に雨が降り、朝方まで降っていましたが、涼しく、校庭はほとんど水たまりもなく軽く
湿った状態で､絶好の運動会日和となりました。

「 」 、今年度の運動会のスローガンは 熱き想いを絆でつなげ！勝利の道に喰らいつけ！ で
クラスが一致団結し、熱き想いを競技にぶつけ、全員が一生懸命に競技し、全員で勝利を
分かち合おうという気持ちが表れていました。練習にも力が入り、担任も一緒に熱くなっ
て練習する姿は清々しかったです。本番当日もその気持ちはさらに熱くなり、応援にも力
が入っていました。
個人競技は各人が全力を尽くして競技し、ゴールするまで手を抜くことなく競技してい

ました。また、学年種目や全員リレーでも各クラスで作戦を立て、よく頭を使い競技して
いました。この一生懸命に楽しく競技している姿には感動を覚えました。生徒は全員本当
によく頑張りました。
今回の運動会を通して感じたことがいくつもありますが、三つご紹介します。まず生徒

一人一人の頑張りがクラスの団結力を高めたことでした、１＋１は２ですが、３にも４に
もなるように感じました。これこそ一致団結したときの団結力のパワーの凄さだと思いま
す。一人でも手を抜いたり、恥ずかしがってヘラヘラしていると、それだけでクラスの雰
囲気は台無しになってしまうものですが、その雰囲気を感じさせませんでした。前向きに
前向きにという本校が大切にし、みんなで実行していこうという精神がみなぎっていまし
た。なかには運動が好きではない生徒もいたと思いますが、そういう生徒が頑張っている
姿は他の生徒にもさらに頑張ろうという気持ちにさせたのではないでしょうか。
二つ目は、係生徒が自分の責任をしっかり果たすことで、運動会の運営が生徒中心に回

ったことです。言われて行うこともありますが、予行を通して分からないこと、間違えた
ことをしっかり確認し、本番当日は自分の役割を立派に果たしました。放送委員も読み上
げる原稿をしっかり練習し当日は見事なアナウンスをしていました。用具係もテキパキと
作業できていました。各係の生徒一人一人が自分の仕事を最後までやり切り責任を果たし
た結果、素晴らしい運動会になりました。まさしく生徒が中心の、生徒が主役の運動会に
なったと思います。
最後は運動会に限りませんが、学校行事は教職員と生徒だけで作り上げていくものでは

ないということを再確認したことです。大勢の保護者や地域の方々にご来場いただき、多
くの応援、大きな声援をしていただくことで、運動会の熱気が高まり、まさしく熱き想い
を生徒も感じ取り、運動会は行う者と観戦する者が一つになって初めて、１＋１が２以上
結果をもたらす、まさしく一緒になって素晴らしい運動会を作り上げたのではないかとつ
くづく感じました。みんなで熱い雰囲気を作り、熱い競技を展開し、責任をもって自分の
役割を果たす運動会を作り上げたと思います。
この運動会を通して学んだことを今後どのように活かしていくかが今後の課題であり、

大切な学習となります。楽しみに生徒と接していきたいと思います。
最後になりましたが、ＰＴＡ会長をはじめＰＴＡ本部役員、各委員会の皆様には受付､記

録などご協力いただきありがとうございました。教職員の手が届かないところをサポート
していただき感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

江東区立深川第五中学校

学校だより
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【江東区立中学校生徒海外短期留学結団式】
５月１１日(木)、江東区教育センターで７月２２日(土)出発の海外短期留学の結団式が

。 、 、実施されました これは江東区が主催し カナダへ江東区立中学生３年生４２名を派遣し
英語学習や自然体験、文化体験、地域との交流等を行います。希望者(３年生のみ)は大勢
いましたが、選考の結果、本校からは二人が選出されました。結団式では呼名に際し、立
派に大きな声で返事をしていました。すでに研修が始まっていますが、深川五中の、そし
て江東区立中学校の代表としてしっかり学習し、いろいろな取組を積極的に行ってきてほ
しいと思います。そして、その経験してきたことを全校生徒に伝えてください。

【教育実習】
５月１５日(月)から３週間の教育実習が行われ、２名が無事実習を終えられました。両

名とも生徒の中に入ってコミュニケーションをとり、生徒とも良い関係が築けたのではな
いでしょうか。授業も教材研究を重ね、しっかり行っていました。大学に戻っても、本校

、 、 。での経験を活かして そして本校の生徒のことを忘れず 勉学に励んでほしいと思います
そして、ぜひ教員として本校に戻ってきてほしいと切に願っています。お疲れ様でした。

【江東区こどもまつり】
、 。 、５月２１日(日) 都立猿江公園で江東区こどもまつりが実施されました その催しの中で

こどもまつり児童館コーナーの豊洲児童館ブースで行われたゲームイベントに本校の９名
の生徒がパイオニア隊として参加しました。ゲームは玉入れじゃんけん・トヨボーじゃん
けん・トヨボーとじゃんけんの３種類あり、全ての場所を回りながら児童と楽しくゲーム
の進行を行い、盛り上げていました。他にも大学生もボランティアとして参加していまし
た（本校の卒業生や弟が本校の卒業生という方も 。普段学校では見られない姿も見ること）
ができ、感動しました。お疲れ様でした。

≪参加生徒≫ ９名
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【豊洲西小学校運動会のお手伝い】
５月２７日(土)、快晴の中、豊洲西小学校で運動会が行わ

れ、本校パイオニア隊も参加し、用具係等のお手伝いを行い
ました。午前・午後に分かれ、それぞれ４名、５名の生徒が
一緒懸命に作業を行い、豊洲西小の先生方からもよく働いて
くれる､立派であるとお褒めの言葉を頂きました。参加した生
徒の多くは豊洲西小学校出身で 「学校に入れて嬉しい 「教、 」
室に入りたい」と懐かしさを感じているようでした。コロナ
前は地元の小学校３校から運動会の際にはパイオニア隊が参
加し、ボランティア活動を行っていたのですが、コロナでそ
の活動も停止してしまったので、来年度はぜひ３校でやらせていただきたいと思っていま
す。パイオニア隊の皆さん、お疲れ様でした。

≪参加生徒≫ ９名

【部活動の夏季大会等】
６月に入り、部活動(運動部)の夏季大会が本格的に始まります。すでにサッカー部は５

月から一次リーグが始まり、見事にを突破し今月の二次リーグに進出しました。３年生に
とっては中学校生活の総決算といえる試合になります。全力を尽くし、最後まで諦めない
でやり切ってほしいと思います。

【学校評議員会】
５月９日(火)、今年度第１回学校評議委員会が実施されました。地域の代表の方々に本

校の１年間の教育活動を見て評価していただき、来年度(令和６年)の教育課程等を作成す
る参考にさせていただきます。地域の方々の生の声を聞くのですから、大変緊張感を伴う
会です。学校評議員の皆さん、よろしくお願い申し上げます。

【６月６日開校記念日】
６月６日は本校の開校記念日です。本校は昭和２５年に開校し､今年度で７３年目を迎え

ました。私(校長)が昭和３６年生まれですから、私よりも１１年早く誕生したことになり
ます。その月日の中で校舎は１回改築され、今に至っています。校舎は変わっても、先輩
方が築き上げてきたものをさらに改善して素晴らしい深川五中に毎年変化してきていると
思います。先人の教えを活かして何事もここまで取り組んでこれたと言っても過言ではな
いでしょう。前日行われた運動会も７３回目を数えます。７２回の積み重ね、改善があっ
て今回の運動会がありました。私たちは先人の教えをありがたく受け入れ、さらに改善し
て次に渡していく義務があります。１，２年生は受け継ぐと同時に、来年度はさらに良い
ものを作り上げていくことが求められる求められるといことです。
開校記念日にあたり、本校の歴史を振り返ってみたくなりました。校長室にある卒業ア

ルバムを、１ページ１ページ、めくってみたいと思います。

【深川消防団操法大会】
５月２８日(日)、東京都中央卸売市場(豊洲市場)で第４２回深川消防団操法大会が実施

されました。深川消防団は地域の防災機関として日夜、団務に精励し技能の向上に努め、
地域の安全・安心を使命として邁進していただいています。なかなか目にする機会は少な
いかもしれませんが、各自の仕事が終わった後、消防の訓練を行い、地域を守ってくれて
います。大会はいかに早く、正確に消防できるかを競うものでした（採点基準がよく分か
らず申し訳ありません 。これからもよろしくお願いいたします。）
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６月の主な予定】【

５日(月) 全校朝礼 ２３日(金) 生徒総会
２年移動教室保護者説明会 ２６日(月) 避難訓練

２８日(水) 学校公開始（～３０日）６日(火) 開校記念日
９日(金) ３年修学旅行・進路説明会 ２９日(木) ３年被爆体験記朗読会

１２日(月) 生徒朝礼、安全指導 ３０日(金) セーフティ教室
１５日(木) 前期中間考査（～１６日）


